



## Daimiel



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, actualizará el precio-plaza de los conciertos de todas las residencias para asegurar la calidad asistencial de los mayores



Junto al alcalde y candidato a la reelección, Leopoldo Sierra, ha señalado que esta medida será “inmediata” para ajustar “a la realidad los costes que genera la alta inflación”. Además, ha avanzado que pondrá en marcha un programa de ampliación de las residencias de mayores, así como de los conciertos. Igualmente, mejorará la ayuda a domicilio, modernizará y universalizará el servicio de comida a domicilio, pondrá en marcha programas de envejecimiento activo y dotará de Centros de Día a todos los municipios de más de 5.000 habitantes.

Ha aseverado que con él al frente del Gobierno y con Leopoldo Sierra al frente del Ayuntamiento de Daimiel “la relación entre administraciones será excepcional”. “Pido a todos los vecinos de Daimiel su voto para Leo y su equipo” que gobiernan con “rigor, eficacia, seriedad, honestidad, trabajo y compromiso”. Además, ha asegurado que, con su Gobierno, el proyecto para rehabilitar el IES Virgen de las Cruces y convertirlo en un centro para personas discapacitadas será una realidad tras el rechazo del PSOE.

## Albaladejo



El candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lucas-Torres: “No podemos tolerar que Page haya aprobado una ley para expropiar la tierra a los agricultores”

Acompañado del candidato a la alcaldía, Raúl Ojeda, ha puesto en valor “el esfuerzo que están realizando los agricultores y ganaderos de la región en un año tan difícil como el que están atravesando, primero por la sequía y, en segundo lugar, porque no se entiende que siendo la región donde más sube la inflación en los alimentos, baje la renta agraria hasta un 11%”. “Desde el PP-CLM, pondremos en marcha un Plan de rescate que ayude a agricultores y ganaderos para que no pierda ninguna renta, ante la inacción del gobierno de Sánchez, que se limita a dar subvenciones a través de los seguros agrarios y dejando a los agricultores sin percibir ayudas por la sequía”. Ha pedido públicamente a Page, “que deje de reírse de los agricultores y ganaderos y que se sume al plan de rescate que Paco Núñez ha puesto encima de la mesa para todo el sector primario”.



## Provincia



### La secretaria general del PP-CLM Carolina Agudo y la candidata a las Cortes Regionales Rocío Zarco, trasladan a las candidaturas municipales el compromiso de Paco Núñez de gobernar contando con los alcaldes

---

Ambas dirigentes se mostraron convencidas de que Castilla-La Mancha necesita un cambio, “porque Page, como estamos viendo, no está en condiciones de seguir siendo presidente, porque está provocando vergüenza y eso lo estamos notando y nos lo están haciendo saber los ciudadanos de la región en esta campaña electoral, y por eso tenemos que decirles a nuestros vecinos que la única alternativa que puede recuperarnos el orgullo y ofrecernos un mejor futuro es la del Partido Popular”. Apelaron al voto de todos aquellos que han votado al PSOE y ahora sienten vergüenza de un partido que ha aprobado la Ley del “solo sí es sí” y que pacta con Bildu y los separatistas.



## Membrilla



### El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, aprobará un Plan de Ayudas a la Natalidad de 500 euros mensuales que aumentará hasta los 700 euros en municipios despoblados

---



Núñez ha aseverado que el PP “se ha quedado solo” en defensa de las mujeres, recordando que el PSOE, Podemos y Ciudadanos aprobaron con su voto la Ley del ‘sólo sí es sí’, por la que ya hay 1.079 delincuentes sexuales que han visto reducidas sus penas y 108 han sido excarcelados. “Page conocía las consecuencias de la aprobación de esta Ley porque tenía sobre la mesa un informe de los servicios jurídicos de la Junta desde hace casi tres años”. “Es la hora del cambio. Por eso, os pido el voto a todos aquellos que queráis participar de un hecho histórico, como será el cambio de ciclo en Castilla-La Mancha, que confiéis en mí y en mi proyecto moderado a la vez que imparable”.

“El candidato a la Alcaldía, Jorge Navas, va a ser un gran alcalde porque es un hombre joven, enérgico, valiente, preparado, con la necesaria ambición, pero con humildad y, por eso, será el alcalde que hoy necesita Membrilla”. Y, para ello, contará con el respaldo y el apoyo de su futuro Gobierno dentro de unos días. “Pondremos en marcha proyectos fundamentales como la mejora del Centro de Salud y la construcción de la Residencia de Mayores”.